

13 mai 2012

Ploemeur

Cyclo. 40 coureurs en balade avant une fête familiale

Fort de plus de 50 adhérents, tous férus de la petite reine, le club Ploemeur cyclotourisme s'est réuni, dimanche matin, après une longue balade, pour sa traditionnelle fête en famille au Cruguellic. Ils étaient près de 40 à enfourcher leurs vélos, de bon matin, au départ de leur siège de la rue de Saint-Bieuzy. Une grande boucle en terre finistérienne était au programme de la matinée, en direction de Pont-Scorff, Quimperlé et Meslan.

Trois sorties par semaine

Le club entend participer à la Pierre Le Bigaud, en juin, il y aura vraisemblablement un groupe pour tester une étape du Tour de France et en août, de nombreux adhérents se déplaceront à la Semaine internationale du cyclotourisme qui se tiendra, cette année, à Niort. En attendant, le club, présidé par Jacky Vernanchet, continue d'effectuer trois sorties en semaine, le mardi, le jeudi et le dimanche. Il est composé de trois groupes: «sportif» où la solidarité est de mise, sauf dans les derniers kilomètres où on accepte de se tirer la bourre; «randonneur», pour lequel l'objectif est de parcourir la distance prévue, mais en roulant de façon régulière, en respectant les voisins moins talentueux, et «promeneur», dont l'objectif est plus modeste quant à la distance et au niveau de l'allure.



Cyclo. 40 coureurs en balade avant une fête familiale.

Petite pause après une longue balade à vélo.